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国 際 会 長 ：メッセ－ジ『思いやりと多様性で結束する』テ—マ 『We Serve』

地 区 スロ-ガン : 『心寄せ合いさらなる高みへ』～時代や地域と呼吸をあわせて～
地区ガバナ－テ－マ 『あなたと共に感動を』 地区ガバナ－寿浦数馬

クラブスロ－ガン：『クラブ活動を愉しみ、メンバ－同志の絆を深めよう』
会 長 テ－マ ：『遊 ～ライオンズ活動を通じて～ 』 第59代会長 市來大作

あっという間に一年が過ぎ会長の任期を終えて退任の挨拶が出来ますことに、

ほっとしています。
9月のかんまちあでの障害者スポ－ツイベント、10月のライオンズ公園と噴水
の清掃、11月の献血を皆様のご協力で実施できました。
3月からは新型コロナウイルスの影響で色々な行事が中止になり4月5月の
例会も開催できませんでした、不安を抱えながら6月には例会を再開し次期へ

の引継ぎが出来て良かったです。 今後はこれまでの貴重な経験を生かして鹿
児島南洲ライオンズクラブの為に努力していきたいと思います
最後に皆様のご協力ご指導に感謝申し上げまして退任の挨拶とさせて頂きます、
ありがとうございました。

５８期大迫会長のもと、幹事を務めさせていただきありがとうございました。

前期のアクト事業に関しましては、会員皆様のご協力のおかげをもちまして、
鹿児島南洲ライオンズとしての社旗貢献ができたのではと、会長を中心に5役
共々感謝しております。
後期につきましては、新型コロナ感染の影響を受け、皆様にご理解頂きなが
らの運営活動をさせていただきました。最終の鹿児島大学キャンパス内での

献血活動につきましては、次期以降にもつながる成果をあげたのではと思っ
ております。
私自身、貴重な体験をさせていただき、例会運営に関しては（かみすぎ？）
ご指摘を受けながらも、全うできたのかなと甘い評価をしております。
５９期の役員の皆様にご期待し、６０期を迎える鹿児島南洲ライオンズの

一員として今後も頑張っていこうと思っております。

L溝口 59期 会計へ

L道上 59期
第二副会長へ

58期 ご活躍のL溝⼝は引き続き 59期会計をお引き
受け活躍くださいます

58期 テール・ツイスタ−でご活躍のL道上は
第⼆副会⻑(第61期会⻑を⽬指し）活躍です



第59期 5役 ご挨拶 「一年間よろしくお願い申し上げます」
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今期 市來会長の元、3度目の会計を仰せつかりました。今年は、

コロナウイルスという未曽有の脅威により様々な活動・会合・エンター
テインメント等が相次いで中止となる誰も想像できないような年のス
タートでした。現在も多方面でその影響は残っております。
予期しないことがこれからまだまだ続く可能性がある中での市來丸ス
タートで、どのようなアクティビティが実現できるかわかりませんが、

会計として予算組に取り組み情勢を鑑みながら必ず来るであろう明るい
未来の為に、邁進していく所存でございます。
皆様のご協力、ご理解を頂けましたなら幸いでございます。

We serve！！！

第59期幹事を拝命いたしました、山下哲矢でございます。今期市来会

長及び理事会の指揮監督のもと、あらゆるクラブの会合、クラブ活動全
般に執行機関として積極的に参加していく所存でございます。今期の市
来会長のテーマは『遊～ライオンズ活動を通じて～』であります。コロ
ナ渦、時期的に厳しい部分もありますがクラブ会員の皆様には積極的に
参加をお願いしたいと思っております。またクラブスローガン『クラブ

活動を愉しみ、』であります、コロナ渦具体的な奉仕活動も決まってい
る部分は少ない状況ですが第59期クラブの充実した活動の為、皆様の協

力とご指導を今後とも宜しくお願いいたします。

第59期ライオンテーマーを務めさせて頂きます中渡瀬です。

市來会長の下、他の役員の方々とも協力しながら皆が「出席して
よかった」「楽しかった」と思っていただけるような例会の運営を
心掛けていきたいと思います。
不慣れでご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、1年間
どうぞよろしくお願いいたします。

We serve！！！

今年度、テ－ル・ツイスタ－を拝命しました白川竜一と申します。
入会させて頂きまだ1年と未熟な私ですが、諸先輩方のご指導を頂きながら
私自身も勉強して役割を楽しみながら汗をかきたいと思います。
どうぞよろしくお願い致します。

皆様こんにちは。鹿児島南洲ライオンズクラブの今季会長に就任しま
した市來大作です

これから１年間色々な事業に参画し、少しでも社会の為になるような
活動が出来るように日々精進したいと思います。
また、活動を通じてメンバー同士が仲間の絆を深め、愉しめるクラブ

作りを目指して頑張ります。
メンバーの皆様、大変な時期が続きますが宜しくお願いします。

会長 市來大作

幹事 山下哲矢

ライオンテーマ－中渡瀬聡

会計 溝口 美純

テ－ル・ツイスタ－白川竜一



さくら支部 9期 会長テ－マ 「🌸 🌸」
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さくら支部 9期
会長 鮫島節

新型コロナウィルス感染により与論LCより提供依頼を受け クラブで調達

ご提供の品 リジョンで収集し8月4日与論へ発送しました

防護服 クラブで注文 調達しました

第9期 さくら支部 例会開催 8月12日
7月例会中止 コロナウィルス感染対策にて

㋇スタ－トとなりました。

幹事 中谷美代子

さくら支部12名の女性会員と相談役L溝口美純
南洲LCの会長L市來大作 第一副会長L松若哲也
幹事L山下哲矢を迎えて「みんな仲良くウィサ－ブ」

前会長 L米丸順子 ７月お誕生日 お祝い
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鹿児島南洲LC 発行
会長 市來大作
発行：2020年8月
出席大会・IT PR情報委員会
理事 橋元節子 委員長 牧 祐一

第58代会長より 59代市L來会長へ

南洲神社 清掃 7⽉2⽇⇒

第59代 市來会長 船出式

L白川

ドネ－
ション

発表

第59期5役の皆さま L市來⼤作 L⼭下哲⽮ L溝⼝美純 L中渡瀬聡 L⽩川
⻯⼀

桜島を望み
南洲神社 清
掃 8⽉2⽇

看板書き換え完成

テ－ル・ツイスタ－


